

響け！防犯の音色♪みんなで作ろう安全安心のまち

～京都府警察防犯啓発イベントを開催～

日本損害保険協会近畿支部（委員長：柿木 一宏・東京海上日動火災保険株式会社専務取締役）では、京都府警察本部と共に推進しているアニメ「響け！ユーフォニアム」とコラボした自動車盗難防止啓発活動の一環として、2024年10月16日に、同アニメの舞台となった宇治市文化センターにおいて、吹奏楽団による演奏や歌手のTRUEさんを招いた防犯トークショーなどを開催しました。

冒頭、1日犯罪抑止対策官を委嘱されたTRUEさんが、婦人警官の制服姿でアニメ「響け！ユーフォニアム」の主題歌を吹奏楽団による生演奏をバックに熱唱し、会場が熱気に包まれたところで防犯に関するクイズなどのトークショーも行われ、「最近では自動車のコンピューターに不正に侵入して盗む手口が多くなっているため、施錠だけではなく、設備が整った駐車場の利用や、ハンドルロック・タイヤロックをすることで防犯効果が高まる」等の話を集まった市民や作品のファンの方々が熱心に聞き入っていました。

当支部では、自動車関連犯罪を1件でも減らすため、京都府警察および関連団体の方々と連携し、今後も啓発活動に努めてまいります。



吹奏楽団による生演奏をバックに熱唱する TRUE さん



委嘱状を手にした TRUE さん・出演者・会場の様子



京都府警察 惣司（そうつか） 宇治警察署長



日本損害保険協会 田中近畿支部事務局長